

# AWDI

## Sinergitasnya Babinsa Koramil Klaten Utara Bersama Perangkat Desa

Budyanta - [KLATEN.AWDI.OR.ID](http://KLATEN.AWDI.OR.ID)

Jan 5, 2024 - 12:33



*Sinergitasnya Babinsa Koramil Klaten Utara Bersama Perangkat Desa*

KLATEN - Babinsa Desa Belang Wetan Serma Parjoko Koramil 24 Klaten Utara [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim 0723 Klaten) bersama Bhabinkamtibmas Aipda Tri Wahyudi melaksanakan kegiatan Komunikasi sosial (Komsos) bersama perangkat Desa Belang Wetan Kec. Klaten Utara Kabupaten Klaten. (05/01/2024)

Komsos yang dilaksanakan oleh Babinsa merupakan sarana dalam menjalin hubungan silaturahmi dengan perangkat desa dan warga masyarakat, sehingga dengan cepat dalam memperoleh informasi yang ada di daerah binaan.

Saat ditemui Babinsa mengatakan bahwa komunikasi sosial atau anjangsana ini untuk menjalin silaturahmi dengan perangkat sehingga dapat terjalin sinergitas dalam mewujudkan kemanunggalan TNI yang baik sehingga tercipta kondisi wilayah yang kondusif dan aman.

“Komunikasi dengan perangkat desa maupun warga dalam rangka menjalin silaturahmi, sinergitas dalam membangun desa binaan sekaligus menciptakan kemanunggalan TNI bersama Rakyat,” ujar Serma Parjoko

“Dengan terbentuknya kemanunggalan TNI dan rakyat, dalam rangka mewujudkan ruang alat dan kondisi juang yang tangguh guna memperkuat pertahanan wilayah sehingga terwujudnya perkembangan ekonomi yang maju dan sejahtera di wilayah Desa binaan,” jelasnya.

Dalam kegiatan komunikasi bersama Perangkat Desa, Babinsa mengajak perangkat desa agar turut menghimbau kepada masyarakat supaya selalu mematuhi aturan dan anjuran dari pemerintah tentang pentingnya menjaga lingkungan yang aman bersih dan selalu menjaga kesehatan

“Marilah secara bersama-sama kita himbau seluruh masyarakat desa supaya menjaga keamanan dan ketertiban desa yang kita tempati dari tindakan-tindakan yang kurang terpuji dan apalagi memasuki musim penghujan ini, kita ingatkan kepada warga agar selalu menjaga kebersihan dan kesehatan baik kesehatan diri sendiri maupun lingkungan,” ungkap Serma Parjoko.

Sementara itu Sekdes Desa Belang Wetan Iyan Fatir Ibrir S.H mengungkapkan bahwa Komsos yang dilakukan Babinsa merupakan salah satu bentuk sinergitas antara Babinsa dan Perangkat Desa untuk menciptakan keakraban, kerukunan dan keamanan di lingkungan.

“Dengan adanya Komsos yang dilaksanakan Babinsa merupakan sinergitas yang terbangun. Disamping itu dengan komunikasi ini diharapkan keberadaan Babinsa dapat lebih berperan dalam setiap kegiatan di desa,” pungkas Iyan Fatir Ibrir S.H.  
(Red)

